



Restitution des Pouvoirs

Juste après l'élection de notre nouveau Président National,

Je rends, ce soir, à l'Assemblée Générale Nationale de L'ACOMAR, l'investiture des Pouvoirs qui m'a été confiée, le samedi 04 septembre 2004, dans les salons du Cercle de la France Libre, à Paris.

Ce fut un véritable honneur de servir votre cause, et de faire grandir en même temps, votre condition et votre statut.

Qu'il me soit permis de saluer le travail de nos Vices Présidents Nationaux, et celui de nos Présidents Délégués de Sections. Sans eux, notre rayonnement local ne serait pas celui que nous connaissons aujourd'hui.

A vous tous, qui m'avez épaulé durant ces nombreuses années, je veux vous dire toute la fierté qui est la mienne.

**Le Président National sortant
Roger ORSINI**